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Евгений Денисенко
«Берегиня» стала совершеннолетней

Активное участие в работе Ассамблеи народа Кыргызстана объявило приоритетом
украинское общество “Берегиня”, подведя итоги своего “совершеннолетия”.

На отчетно–выборном собрании, говоря о 18–летней деятельности “Берегини”, ее
бессменный руководитель Владимир Нарозя подчеркнул: все это время общественное
объединение неукоснительно придерживалось принципов, провозглашенных на момент
учреждения в уже далеком 1993 году.

— Главное из них — возрождение национальной самобытности, поддержка и
развитие духовной и материальной культуры кыргызстанских украинцев, содействие
укреплению в республике межэтнического согласия и сотрудничества между двумя
дружественными государствами, — отметил Нарозя.

Пафос выступающего разделили и 94–летний патриарх “Берегини”, доктор
филологических наук Иван Шерстюк, и председатель Ассоциации выпускников
украинских вузов Замирбек Омурканов, другие активисты общества. Однако не только о
заслугах и достижениях говорилось на этом форуме, собравшем 50 делегатов из
различных населенных пунктов, в том числе из Оша, Каракола, городов и сел Чуйской
области. Важнейшим результатом деятельности общества его председатель считает сам
факт данной встречи.

— А ведь мы могли бы сегодня и не собраться, не найди общество силы в грозном
2010 году мобилизоваться и все–таки удержать ситуацию от сползания в хаос, — сообщил
коллизию, не известную широкой общественности, Владимир Нарозя.

Он констатировал неуклонное уменьшение численности украинской диаспоры в
республике, отметил недостаточное представительство актива “Берегини” в разных слоях
общества, подчеркнул важность пополнения и укрепления ее рядов. Все это нужно, по
словам Нарози, не только для самой диаспоры, но и для повышения ее роли в жизни
Кыргызстана, позитивных общественно–политических процессов в нем. И в этом
интересы и цели “Берегини” полностью совпадают, как и раньше, с задачами, которые
ставит перед собой Ассамблея народа Кыргызстана.

Многим в республике “Берегиня” знакома по выступлениям действующего при ней
народного ансамбля “Барвинок” — непременного участника многих городских и
республиканских концертов, фестивалей и других мероприятий. Но в активе общества —
и регулярно выходящая в эфир в течение уже 14 лет радиопередача, участие в
организации и работе украинских образовательных центров, открытых также при
поддержке посольства РУ в ряде наших школ и вузов, создание кабинета украинистики и
воскресной школы при самом объединении, многое другое.

Немало планов намечено и на перспективу, теперь бы еще найти средства на их
реализацию.

Одним из лучших по организации и содержательному наполнению среди
национально–культурных центров республики назвал “Берегиню” выступивший на
форуме председатель совета Ассамблеи народа Кыргызстана Бектемир Мурзубраимов. И
это, наверное, действительно так. Однако нельзя не видеть того, как потерялись в
последнее время голоса многих диаспор и их центров в том политическом и митинговом
разноголосье, что захлестнуло нашу страну. И это серьезный повод задуматься не только
для ассамблеи, но и для властей Кыргызстана.
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